

GR Peter STÖCKLER

07.02.2018

F R A G E S T U N D E

an Frau Stadträtin Elke Kahr

am 8.02.2018

Betr.: Mehr Sicherheit auf Schutzwegen

Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr!

Mehrere Verkehrsunfälle auf Schutzwegen in diesem Winter nahm auch die ÖVP in Andritz zum Anlass, für zwei besonders gefährliche Schutzwege im Bezirk eine bessere Ausleuchtung zu fordern. Von Dir bzw. seitens der Dir unterstehenden Abteilungen wurde diese Initiative leider abschlägig behandelt, u.a. mit dem Verweis auf mangelnde finanzielle Mittel.

In den Medien hast Du, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, hingegen eine große Aktion für „Mehr Sicherheit auf Schutzwegen“ propagiert, die Andritzer hingegen dürfen weiter im Dunkeln tappen ...

Daher stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin Elke Kahr, die

Frage:

„Nach welchen Kriterien werden finanzielle Mittel zur Verbesserung der Sicherheit auf Schutzwegen freigegeben?“